

<https://doi.org/10.24245/drm/bmu.v68iS1.10127>

Generación de conocimiento, compromiso de gobierno

Generation of knowledge, commitment of government.

Fernando Petersen Aranguren

Estimados colegas:

Es un honor el haber sido invitado a comentar, para *Dermatología Revista Mexicana*, los artículos que se han realizado en el Instituto Dermatológico de Jalisco Dr. José Barba Rubio y que se incluyen en esta edición especial.

Los 21 trabajos que lo conforman están divididos en artículos originales, artículos de revisión, casos clínicos, arte y cultura, carta al editor y un capítulo especial, muy importante, que se refiere al maestro destacado y que lleva al Dr. Amado González Mendoza como protagonista.

El maestro Amado González Mendoza fue, sin duda, un polifacético profesional de la medicina que, de manera excepcional, incursionó en el ámbito de la Dermatología, la Química y la Patología. Fue maestro y guía de muchísimas generaciones, no sólo de especialistas de la medicina, sino de investigadores y médicos generales, quienes pudimos acceder a su sencillez, conocimientos y cultura.

También sobresalen, en este suplemento, los temas de revisión, con los artículos de melanoma, de liquen plano y sobre la vitamina D, tres importantes publicaciones que permitirán al lector actualizar sus conceptos y disponer de ellos en favor de los pacientes; así como la comunicación de casos clínicos de interés que, seguramente,

Médico internista y cardiólogo. Secretario de Salud del Estado de Jalisco.

Correspondencia

Fernando Petersen Aranguren
fernandopa1@yahoo.com.mx

Este artículo debe citarse como:

Petersen-Aranguren F. Generación de conocimiento, compromiso de gobierno. *Dermatol Rev Mex* 2024; 68 (Supl. 1): S1-S2.

ayudarán a los médicos para su identificación a futuro.

En el Instituto Dermatológico de Jalisco Dr. José Barba Rubio nos empeñamos no sólo en la investigación, lo cual se evidencia en los cinco artículos originales que incluye esta publicación, sino también en la docencia, en la formación de recursos humanos especializados y, por supuesto, de forma destacada, en la atención del tercer nivel en una especialidad tan importante como la Dermatología.

Estoy seguro que esta información que hoy, gracias a *Dermatología Revista Mexicana* se comparte, será de gran utilidad para los especialistas, pero también lo será para los investigadores y los médicos que, en función de su trabajo, requieran información veraz, actualizada y concreta.

Enhorabuena y muchas felicidades a *Dermatología Revista Mexicana* y al Instituto Dermatológico de Jalisco Dr. José Barba Rubio.

